



- (1)自己を認識する力
- (2)人生を選択する力
- (3)表現する力

【 夏休みスタート 】

明日から1ヶ月間の夏休みがスタートします。どのような1学期だったでしょうか。

中央中学校は、この夏休みに外壁工事，図書館改装，廊下タイル張り替え等，環境整備が行われます。部活動などで登校するときには，工事場所に近づかないように気をつけてください。

広島県では，新型コロナウイルス感染症の感染者数が8週連続で増加しています。発熱等のふだんと異なる症状がある場合には，外出せず自宅で休養してください。そして，身体の抵抗力を高めるため，『十分な睡眠』『適度な運動』及び『バランスの取れた食事』を心掛けてください。また，この夏は平年より気温が高くなる日が続いて，熱中症警戒アラートが発令されることがあります。部活動や屋外に出かける際には，熱中症にも十分注意して，こまめな水分補給や涼しい風通しの良い場所で休憩するなど命を守る行動を最優先にしてください。

夏休みは，自分の時間が多く取れるので，ふだんできないことへの挑戦と継続してできる何かを見つけて計画を立てて，一人一人が自分の時間を有効に使ってってください。

そして，2学期の始業式には，大きなケガもなく元気に登校してきてください。



【 生徒の活躍 】

学校通信NO. 5でお伝えしました大会において，各賞をいただきました。

- ① 7月8日(土)に『第42回中学生の主張大会』が北部市民センターで行われ，32R坂本直樹くんが演題「将来を掴むチャンス」で参加し，銅賞を受賞しました。
- ② 7月16日(日)県選手権大会 飛込の部が広島市で行われ，31R和田宏太くんが，3m飛板飛込1位，高飛込1位，11R和田悠助くんが，3m飛板飛込2位となり，8月17日から行われる全国大会出場(香川県)に出場します。
- ③ 7月26日(木)，27日(金)県選手権 卓球の部が広島市で行われ団体戦，個人戦に出場し，今出せる力を十分に発揮してきました。
- ④ 7月15日(土)福山ポートプラザにおいて，生徒会執行部の2年生が「薬物乱用防止ヤング街頭キャンペーン」に近隣の中学生とともに参加してきました。



【 薬物乱用防止教室 】

7月18日(火)福山大学薬学部 半田助教授による薬物乱用防止教室を行いました。

教室では，「喫煙」「飲酒」「薬物乱用防止」の3点について授業をしていただきました。

なかでも薬物については，ふだん目にする飲料の中に含まれるカフェインの中毒性など日常生活の中で気をつける点をお話ししていただきました。



【 夏休みの主な日程 】

8月 7日(月)	3年生登校日(テスト)	8月21日(月)	3年生登校日(午前中)
14日(月)	↑ 学校閉庁日 ↓	22日(火)	全校登校日(午前中)
15日(火)		23日(水)	全校登校日(午前中)
16日(水)		28日(月)	全校登校日(午前中)
17日(木)		9月 1日(木)	2学期始業式

※1 登校日の時間割は，各学年の学年通信でお伝えします。

